

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Metode membaca permulaan merupakan metode membaca yang membantu siswa memiliki kemampuan memahami dan menyuarakan tulisan dengan intonasi yang wajar sebagai dasar untuk dapat membaca lanjut terdapat beberapa macam metode untuk membantu siswa dalam belajar membaca yaitu Metode Eja, Metode Bunyi, Metode Kata, Metode Suku Kata, Metode Sas, dengan penerapannya menggunakan alat peraga atau media tentang penyusunan kata atau kalimat dan pengejaan kata sehingga dengan diterapkannya metode membaca siswa akan lebih mudah dalam meningkatkan keterampilan membaca. Pelaksanaan membaca permulaan di kelas I Sekolah Dasar dilakukan dengan dua tahap, yaitu membaca priode tanpa buku dan membaca dengan menggunakan buku dilakukan dengan cara mengajar dengan menggunakan media atau alat peraga selain buku misalnya kartu gambar, kartu huruf, kartu kata dan kartu kalimat. Pembelajaran membaca dengan buku merupakan kegiatan membaca dengan menggunakan buku sebagai bahan pelajaran.

Dari hasil penelitian dengan menggunakan kusioner dan angket sebagai alat pengumpulan data, dapat disimpulkan bahwa berdasarkan skor yang diperoleh dari kusioner yang disebar. Persepsi guru kelas I tentang metode membaca permulaan terhadap kesulitan membaca siswa SD Se kecamatan Panyabungan T.A 2020/2021 memiliki jumlah skor 4,3 dan dikategorikan baik.

5.2 Saran

Adapun saran yang perlu diperhatikan terkait dengan penelitian ini antara lain adalah sebagai berikut:

1. Bagi sekolah

Melalui penelitian ini diharapkan sekolah dapat membantu dan mendukung para guru untuk menerapkan metode membaca permulaan dalam belajar membaca agar siswa lebih mudah belajar membaca.

2. Bagi guru, hendaknya lebih mengembangkan lagi pengetahuan, sikap, serta kegunaan dari metode membaca permulaan agar semakin lebih baik lagi. Guru-guru juga dapat mencari referensi tentang metode membaca permulaan.

3. Bagi peneliti lain, hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai suatu landasan untuk menambah wawasan dalam mendidik peserta didik dan dapat dijadikan sebagai bahan rujukan.